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第 １３１０回 例 会 

令和３年３月３１日（水） 

≪クラブ戦略計画に関するアンケート②≫ 

◇ 点     鐘   藤﨑 政弘 会長         

◇ ロータリーソング  それでこそロータリー     

◇ 四つのテストの唱和 澤田 浩一 会員  

◇ お 客 様 紹 介     無し 

 

◇ ニコニコ BOX  

・片岡 孝治 会員  

皆様こんにちは。月曜日に成田商工会議所の総会で私の担当している環境問題委

員会が県より表彰されました。この委員会は長谷川吉昭前委員長が長く務められ、

２０年以上にわたり成田の駅前美化運動を続けたことが評価されての表彰でした。

この運動につきましてはダイユウホームの大木会員、三和総業の林会員の従業員の

皆様、その他いろいろな方々にお手伝いをいただき、長く続いております。お時間

が有りましたら毎月１回、８時少し前より駅前清掃活動を行っておりますので、散

歩がてらおいでください。お待ちしております。 

 

・萩原 康宏 副幹事    

皆様のお手元に、「空港圏の繁栄を願う春の勉強会開催」のご案内があるかと思

います。これは成田空港と地域の繫栄を目指す有志の会ということで、コスモから

は池田会員、加瀬会員、私が副会長として参画しております。成田空港周辺の 9市

２０２０～２０２１年度 国際ロータリーのテーマ 

ロータリーは機会の扉を開く 

【 会長 ホルガ―・クナーク 】 

成田コスモポリタンＲＣターゲット 

「 機会をとらえ、Take an action ! 」 

〔会長：藤﨑 政弘〕 
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町を一体とした特区の申請をめざして活動しております。４月２２日１４時から富里で勉強会を行い

ますので、是非ご参加戴けます様お願い致します。ご希望の方は私までご連絡ください。≫ 

 

◇ 誕生日 ワインの贈呈   

村島 義則 会員 ≪２月１２日≫ 

 

 

 

◇ 会 長 挨 拶  藤﨑 政弘 会長 

会員の皆さん、こんにちは。本日も例会参加有難うございます。片岡会

員、商工会議所の環境問題委員会の国からの受賞おめでとうございます。

また、萩原会員の空港繁栄のための勉強会の案内有難うございます。さ

て、本日は、第 2 回目のクラブ戦略計画委員会による、当クラブのビジ

ョン作成に向けての例会です、よろしくお願いいたします。 

何か明るい話題はないものかと探していましたら、国連の持続可能な

開発ソリューションネットワークが、2020年度版の「世界幸福度報告書」を発行し、世界幸福度ラン

キングを発表しました、とのことで、首位は 3 年連続でフィンランド。日本は年々後退し 62 位でし

た。2012年に第 1回が発表され、今年が 7回目だそうです。今年は世界 153ヵ国・地域が対象。上位

はほぼ北欧国が独占、G７諸国では、カナダ 11位、英国 13位、ドイツ 17位、米国 18位、イタリア

30位とのこと。アジア諸国では、台湾 25位、シンガポール 31位、フィリピン 52位、タイ 54位、韓

国 61位、香港 78位、中国 94位、最下位はアフガニスタン。 

日本で評価が低い項目が、「寛容さ」と「主観満足度」で、「寛容さ」は 1 か月以内に寄付をしたか

の設問で、寄付文化が薄い日本では加点しにくいようです。また、「主観満足度」は、人生評価におい

て楽しいか、辛いかという主観的な質問で、日本が非常に低いようです。親日家の多い台湾人ですが、

「きれいで美しい日本には行きたいけど日本には住みたくない」と答える人は少なくないそうです。

特に、「日本のサラリーマンにはなりたくない」「満員電車に乗りたくない」「残業しすぎ」「飲みたく

もない人と付き合いでお酒を飲む理由がわからない」「電車の中でみんな下を見てうなだれている」「み

んな、しかめ面で暗い、時々怖い」と言いたい放題らしいです。皆さんいかが感じますか？日本って

そんなに住みたくない国なのでしょうか？日本の働き方改革が進み、生産性の向上が図れると同時に、

人生の楽しさ・豊かさが何なのか問われることになるのでしょう。 

まだまだコロナ禍です、蜜を避け、飛沫感染を防ぎましょう。それでは、本日も皆様と有意義な時

間を過ごせることを願い、会長挨拶といたします。有難うございました。 

 

◇ 幹 事 報 告  岩澤 弘 幹事  

 ■回     覧：・成田山新勝寺御供花お礼状 

 ・PHJニュースレター 

    ・㈱エアチャータージャパン チャーター機ご案内状 

     ・文部科学省 人材バンク・学校雇用シェアリンク登録のお願い 

 ■例会案内・変更： 印西 RC・八街 RC 例会変更のお知らせ 

■そ  の  他： ・竹内会員プロフィールの配布 
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◇ 会 長 エ レ ク ト  藤﨑 康人 会長エレクト  

 次年度の理事・各委員長の方々への第１回目の顔合わせを４月１４日例

会終了後に考えております。お知らせのあった方々にはご参加いただけま

すようお願い申し上げます。 

           

『クラブ戦略に関するアンケート②』 クラブ戦略計画委員会   

 

 

 

 

 

 

  

 

 

４つの検討課題についての皆様からご意見をいただきました。  

① 会員数について 

 

 

 

 

 

 

神谷会員：大体いつも 30人前後の出席ですが、もう 5人くらいプラスを目標にしてもよい。 

石井会員：学生時代の経験では 50 人から 100 人規模が参加者の名前を覚えられる限界かと思います

ので、これくらいがちょうどいいのではないでしょうか。 

横山会員：これから高齢化も進みますので、次の世代に繋げ活性化をさせていくためにも上限決めず

に、どんどん増やしてもよいのではないでしょうか。 

 

② 例会出席率について 

 

 

 

 

 

加瀬会員：プログラム委員長といいうこともあり、毎週出席しています。役職があると参加意識が高まりま

す。声を掛け合って参加意識を高めるとよい。  

司会：クラブ戦略委員会 

𠮷岡 正之 副委員長 

 ディスカッション進行：

岩澤 弘 幹事 

挨拶：クラブ戦略委員会      

青木 貞雄 委員長 

神谷修一 会員 石井量久 会員 横山英樹 会員 

加瀬邦雄 会員 片岡孝治 会員 村島義則 会員 宇都宮高明 会員 
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→青木委員長：「ロータリーに参加するのは何のためなのか」という感覚意識が大切である。コスモ

ポリタンロータリークラブは割と若い会員が役職を担っているので良いと思う。また、参加時間（夜

例会）や服装（作業着でも可）、メークアップなどについても意見を聞きたい。 

片岡会員：服装についてですが、場所によって服装を変えるのはいいのかなと思いますが、ホテルで

やっているので、ある程度の服装は必要かと思います。 

村島会員：近隣クラブの例会実施環境など、ジャケットは必ず着用しています。クールビズ期間はネ

クタイをしなくてもよいが、ロータリアンとしては、ジャケット着用が望ましいと思いま

す。出席に関しましては、年度年度で計画して出席率向上に努めていけばよいのではない

か。スリーピングメンバーは必ず５％から１０％出てきますので、ロータリーの原則に則

って進めていくのが良い。質問として RIとしては昨今あまり出席率に言及していないとい

うことですが。 

→青木委員長：2016年の規定改定で例会が月 2回でもよくなったということで、出席に関しての考

え方が変わってきている。市川東ロータリークラブは出席率１００％を原則としており出てこられ

ない会員は退会としているようです。当クラブは 6 割くらいの出席率ですので、できれば 8 割くら

いにしていくとよい。 

 

③ 奉仕活動について 

 

 

 

 

 

宇都宮会員：当クラブは良い感じで動いていると思います。メーキャップにもつながりますが、声を

掛け合っているグループがあると思いますので、そういった意味では奉仕活動において

も皆が声を掛け合って参加したくなるようなテーマを選び、提案してクラブとしての運

動としてやっていくとよいのでは。 

藤﨑会員：青少年奉仕として今年はライラが中止になってしまいましたけれども、ロータリーにはい

ろいろな良さがあるのですが、奉仕というと正直な話、仕事や時間の関係で難しい方も多

いと思います。そこは勉強していくしかないかなと思います。 

山本会員：米山委員会委員長としては、奨学生として素晴らしいアリム君とのかかわりの中で、コロ

ナ禍でのパスポート期限の問題や、人種問題や国際情勢のことなどを勉強することができ

ました。2790地区の様々な留学生の方との交流を図る中でとてもよかったです。 

青木委員長：このような奉仕活動を行うとよい。というような意見を皆さんからもらうとよい。 

萩原副幹事：来年度の活動計画書を次年度委員長に作成いただくのですが、委員会によって活動内容

に差があるように思います。例会参加は難しいけれど委員会だったら参加できる、という

方もいると思います。委員会はメーキャップにもなりますのでよろしくお願いいたします。 

 

④ クラブへの参画意識向上につて  ⇒ 時間の関係で次回へ。 

 

藤﨑祥弘 会員 山本豊一 会員 萩原康弘 副幹事 
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最後に 

藤﨑政弘会長：会員数についてはちょうどいいですかね。出席率については現在の 6 割強というとこ

ろをもう少し高めていけると思います。奉仕活動についても一人でも多くの皆様に参

加していただけると、いろいろな目線でロータリー活動への参画意識が成就していく

のではないかと思います。会社の制服で例会というのも面白いかもしれませんね。 

藤﨑康人会長エレクト：いろいろなご意見いただきありがとうございます。次年度の活動の参考にさ

せていただければと思います。 

                               

◇ 点     鐘  藤﨑 政弘 会長 

 

☆ 本日のお料理   

 

 

 

◇ 出 席 報 告   ＊メーキャップは前後２週間です。   

 日 付 会員数 免 除 出 席 欠 席 Ｍ Ｕ 出 席 率 補 正 出 席 率 

前々回修正 1 月 6 日 7 2 名 5 名 44 名 2 3 名 2名  6 6 . 6 7 ％ 

本 日 例 会 3月 31日 7 1 名 5 名 28 名 3 7 名 2名 4 4 . 7 8 ％  

 

・成田コスモポリタンロータリー・クラブ事務局  

 〒286－0106 成田市取香 500 ホテル日航成田内 TEL/FAX 0476-24-5044  

・例会場 ホテル日航成田内 TEL 0476-32-1144 FAX 0476-32-0022  


